



Santiago Creel minimiza a «corcholatas» de Morena y confirma su interés por la Presidencia en Puebla

El diputado federal Santiago Creel Miranda anunció que se postulará como candidato a la presidencia de México en 2024 por la alianza Va Por México (PAN-PRI-PRD).

Desde la ciudad de Puebla, el legislador aseguró que tomó esta decisión luego de tener el permiso de su familia y explicó que está decidido a cambiar el rumbo del país, por lo que enumeró las tres razones que lo hacen buen candidato:

“He sido una persona de diálogo y reconciliación, tengo palabra, he sido parte de la generación que ha construido instituciones democráticas como el antiguo INAI e INE. Ya tengo la autorización de mi familia, que era lo único que me faltaba, y con la autorización de mi esposa e hijos estoy decidido y determinado a cambiar el rumbo al país”.

<https://www.urbanopuebla.com.mx/core/politica/santiago-creel-reafirma-su-interes-por-la-presidencia-y-minimiza-a-corcholatas/>